



Fray Bentos



15/06/2021

Se cumplió una nueva instancia de trabajo en el marco del proyecto “Cultivando Desarrollo”.



La reunión se llevó a cabo a través de la plataforma Zoom con la presencia de autoridades del Instituto Nacional de Cooperativismo.

Por la Intendencia estuvieron presente el Director General de Ambiente Adrián Stagi y de Políticas Sociales Patricia Amarillo. El tema de conversación tuvo que ver con la idea de la huerta orgánica comunitaria que se está diseñando en predios del Liceo N°3; por tal motivo también se contó con la activa participación del Director de ese centro de estudios, el Prof. Carlos Estigarribia y el equipo docente. Se charló sobre el proceso de construcción de cursos para quienes formen parte de la mencionada propuesta, al tiempo que se iniciaron los pasos para integrar al INACOO desde sus posibilidades de capacitación y asesoramiento hacia emprendimientos colaborativos. Stagi valoró el encuentro virtual que permitió interiorizarse sobre el sistema cooperativo, sumamente importante para fortalecer el inicio de estas propuestas en tiempos tan competitivos, siendo fundamental crear alianzas estratégicas de trabajo.



Fray Bentos



15/06/2021

La Intendencia brindó su apoyo a la propuesta “Juntos por los niños”.



La iniciativa apunta a brindarles un plato de comida caliente, al mediodía y durante 12 domingos.

El pasado fin de semana comenzó esta atención, la cual se realiza en el Centro Comunal COBENA 1, entregándose viandas con sus correspondientes porciones, pan y fruta. Se estima que cada domingo se le estará sirviendo a unas 100 personas, aunque la cantidad puede variar según la demanda.

Por tal motivo, se invita a aquellos vecinos que quieran recibir este servicio, a que se acerquen al COBENA 1 y se inscriban, registrando la cantidad de porciones que estarán necesitando.

“Juntos por los niños” es una idea que una familia de nuestra ciudad impulsó, logrando sumar a otras personas y recibiendo la colaboración de varios particulares que quisieron ser parte de esta ayuda. La Intendencia de Río Negro, a través de la Dirección de Políticas Sociales, facilitaron el aspecto logístico, cediendo las instalaciones del centro comunal.



Fray Bentos



15/06/2021

Se realizó jornada de plantación en espacio público de la ciudad.



La actividad se enmarcó en el Día Mundial del Ambiente, fecha en la que se inició la llamada década de la restauración de los ecosistemas.

Los nuevos ejemplares de árboles nativos se colocaron en Plaza Levratto y vereda del Liceo N°3, zona contigua a la hectárea donde se va a ubicar la huerta orgánica comunitaria. El equipo del área de Mantenimiento de la comuna encabezado por Rossana Salazar puso en marcha la iniciativa, desarrollándose los trabajos con la participación de estudiantes, junto al Director Carlos Estigarribia y vecinos del barrio. También colaboró en la tarea el Director General de Ambiente Adrián Stagi, quien destacó las acciones de renovación de los sitios de disfrute común, valorando la flora originaria en estas islas verdes, siendo tan útiles, no solo para las personas que las utilizan sino para las diferentes especies, principalmente las aves.



Nuevo Berlín



15/06/2021

Se realizaron 3 firmas para Rehabilitación Urbana en Nuevo Berlín.



El Intendente de Río Negro Dr. Omar Lafluf estuvo en la localidad acompañado por la Directora de Vivienda Arquitecta Alejandra Vila, la Arquitecta Paola Balestrino y la Escribana María Belén Sauleda para la firma de tres convenios de Rehabilitación Urbana.

Junto al Alcalde Hernán Godoy, fueron recibiendo a quienes debían firmar los convenios en Sala de Conferencias del Municipio.

El total de los préstamos alcanzan los 487.000 pesos, en su equivalente en Unidades Indexadas, que se entregarán la mitad en los próximos 5 días y el resto al llegar a un avance de obra de un 50%.

Nuevo Berlín tiene actualmente tres integrantes del programa en plena ejecución de sus obras, ya se concretó la firma de estos tres y se espera la incorporación de más interesados próximamente.

Rehabilitación Urbana tiene como cometido, lograr mejoras sustanciales en los hogares de quienes participan, con un crédito accesible.



Nuevo Berlín



15/06/2021

Intendencia recibió los Moteles.



La Dirección Jurídica del Gobierno Departamental, recibió por parte del concesionario la batería de Moteles Municipales que se encuentran sobre la rambla costanera de la localidad.

La entrega se concretó después de finalizar el contrato, ya que la rescisión estaba prevista para el pasado 31 de mayo, al cumplirse la prórroga que dio la administración anterior.

Tras una recorrida por los moteles, relevando el estado de los mismos, se firmó la documentación en la Sala de Conferencias del Municipio de Nuevo Berlín.

Es intención de esta administración buscar la mejor forma de gestión de los mismos, de la misma manera que con el Parador "El Sauzal". En cuanto se puedan realizar las mejoras necesarias, se tomará una decisión al respecto.



Nuevo Berlín



15/06/2021

Embellecimiento de Espacios.



Desde el sector de Parques y Jardines, se ha venido realizando un trabajo de acondicionamiento de los espacios públicos de la localidad.

Plaza Rivera fue el punto de partida para las tareas, luego en los alrededores de la Estación Fluvial y de momento se interviene en el parque lineal, que comprende la Pista de Patín, espacio verde central y cancha de básquet contigua al Centro Democrático. Con trabajos de corte de pasto, poda de plantas y pequeños árboles entre otras labores.

Próximamente, se pretende abordar otros trabajos en diferentes espacios, que permitan revitalizar la localidad en esta área.



Nuevo Berlín



15/06/2021

Director de Obras Gustavo Meyer recorrió Nuevo Berlín.



El Director General de Obras del Gobierno Departamental realizó una recorrida junto a Miguel Ivanovich y el alcalde Hernán Godoy por distintas calles de la localidad. Meyer informó que se realizarán trabajos previos a los de bituminoso, planificados anteriormente, sobre calles del ejido chacra y otros puntos, con el fin de atender la situación actual que padece en materia vial la comunidad.

Además, recorrió varios trabajos, como la recuperación de un puente en barrio Santa Rosa y se proyecta mejorar la conectividad de la zona sobre calle 33 Orientales con la construcción de otro.



Young



15/06/2021

Obras, Políticas Sociales, Género y Familia de la Intendencia de Río Negro visitaron una de las quintas de la empresa San Miguel.

Silvia Da Silva, encargada de Servicios Municipales (Dirección General de Obras), la Prof. Viviana Núñez, Subdirectora de Políticas Sociales y Andrea Velázquez, del área de Género y Familia, visitaron la quinta de Santa Isabel; interiorizándose sobre la cosecha, recolección y de los grupos de personas que trabajan; invitados por el Ing. Fernando Marseillán, Gerente de Operaciones de Cosecha, Empaque e Industria y siendo recibidos por Jorge Martínez, encargado de Quinta 03, Santa Isabel. El encuentro se dio a través de Mariana Mascareña, Directora Departamental de MIDES, la cual realizó el contacto con Ignacio Elgue y Arturo Torres de INDA y MIDES, respectivamente.

Se comenzó a trabajar en cómo armar la logística de la fruta a nivel nacional.

Joaquín Dos Santos de MIDES, estuvo a cargo de realizar la ronda de llamados a todas las Intendencias del país y relevó las cantidades que necesitaba cada una.

El programa se inició la semana pasada y con la logística coordinada, se están entregando unos 20.000 kg. de fruta a 16 Gobiernos Departamentales, semana por medio.

A medida que se vaya avanzando, el Ministerio de Desarrollo Social evaluará el funcionamiento y la implementación de estas acciones en el territorio, para ir ajustando las cantidades a entregar.

El Ing. Fernando Marseillán, destaca que San Miguel, quiere ser muy cuidadosa en que esta iniciativa llegue a aquellas personas que no tienen posibilidades de adquirir estos productos.

Otro de los temas que se conversó, en la visita a la quinta, tiene que ver con el verdadero aporte social que hace la citricultura (no solo San Miguel, sino todas las empresas en el litoral del país), que va más allá de una donación de invierno, siendo generadores de un importante número de puestos de trabajo, principalmente en los sectores más vulnerables de la comunidad, en pueblos y ciudades, en condiciones dignas y formales, con derechos plenamente garantizados.

La empresa San Miguel llega también con fruta a numerosas instituciones de la ciudad, reconociéndose a través de la Sociedad Rural de Río Negro, padrinos de la Escuela Rural "Santa Isabel".

La Prof. Viviana Núñez dijo que ya se comenzaron a recibir donaciones de fruta las que se entregan junto a las Viandas Solidarias, quedando a las órdenes para realizar otros aportes.





San Javier



15/06/2021

Personal de la Intendencia recuperó camión en desuso para varias tareas en la localidad.



Ante la necesidad del Municipio de poder contar con otro vehículo para cumplir con los diversos trabajos de la zona, se puso en condiciones una unidad que presentaba algunos desperfectos.

Por tal motivo el Alcalde de San Javier Washington Laco realizó las gestiones ante el Director General de Obras Gustavo Meyer, agilizando así la obtención de algunas piezas en buen estado que habían quedado como repuesto de otro camión ya inutilizado. Se contó con el apoyo de los funcionarios abocados a los talleres en Fray Bentos para la puesta operativa del pesado rodado.